



Vorlage Nr. 19-O-26-0040

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 16. Oktober 2019

Gabionenwand - Alte Zündholzfabrik - Münchhofstraße

Beschluss Nr. 0131

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, warum im Quartier „ Alte Zündholzfabrik“ die Ein- bzw. Ausfahrt Münchhofstraße (gegenüber der Schulstraße) noch nicht geöffnet ist?

Ist es richtig, dass der erstellte Zaun in Gabionenbauweise abgerissen und durch Hainbuchenhecken, alternativ durch eine verputzte Mauer, ersetzt werden muss, und wenn ja, warum eigentlich?

1. Was hat diese Auflage eigentlich mit dem Denkmalamt zu tun?
2. Welche Argumente liegen gegen die Gabionenwand vor?
3. Welche grundbuchgesicherten Wegerechte bestehen auf dem Gelände der alten Zündholzfabrik?

Der momentan, seit Monaten schon, vorliegende Zustand (Bauzaunmatten) in/an der vorgesehenen Ein- Bzw. Ausfahrt ist ohne jeglichen Nutzen und sieht einfach nur schmutzilig und schlecht aus. Außerdem sollte dieser Zugang auch als Durchgang bis hin zur TVK Turnhalle genutzt werden.

+

+

Verteiler:

Dez. IV

z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher